



El Alcalde Alejandro Ruz participa en la inauguración de la 26ª Edición de la Expo Construcción Yucatán 2024

El Ayuntamiento se posiciona como aliado clave en la promoción y desarrollo de la transformación industrial y comercial de la entidad.

Mérida, Yucatán, 21 de marzo de 2024.- Mérida y Yucatán han dado ejemplo de la coordinación, diálogo y suma de esfuerzos que representan mejores condiciones de desarrollo y progreso al aprovechar capacidades y fortalezas al momento de realizar obras de infraestructura que redundan en beneficios para toda la población, dijo el Alcalde Alejandro Ruz Castro, durante su participación en la inauguración de la 26ª Edición de la Expo Construcción Yucatán 2024.

En el evento, que se realizó en el Centro de Convenciones Yucatán "Siglo XXI", se contó con la presencia de Aref Karam Espósitos, secretario de Obras Públicas, en representación de Mauricio Vía Dosal, Gobernador del Estado; Luis Rafael Méndez Jaled, presidente Nacional de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción; Raúl Asís Monforte González, presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, Delegación Yucatán; Luis Fernández Vidal, diputado local; Leandro López Arceo, ex presidente Nacional de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción; Levy Abraham Macari, presidente del Consejo Coordinador Empresarial; Víctor Manuel May Vera, presidente del Comité Consultivo de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, Delegación Yucatán y David Loría Magdub, director de Obras Públicas del Ayuntamiento de Mérida.

El Presidente Municipal señaló que tanto Mérida como Yucatán han alcanzado en los últimos años un auge en desarrollo industrial, inversiones, plazas laborales, energías alternas y la consolidación de grandes proyectos como el Puerto de Altura y las dos nuevas plantas de ciclo combinado Mérida IV y la Valladolid I.

"Sin duda, estas acciones representan desafíos que tenemos que seguir atendiendo de manera coordinada y colaborativa, con miras a continuar la transformación industrial y comercial de la entidad con un soporte firme como lo es la industria de la construcción", indicó.

Asimismo, aseguró que la industria de la construcción induce a enfrentar los cambios y avances tecnológicos en materia de equipos, maquinaria y novedosos procesos que, con el uso de las tecnologías de la información, viene impulsando este sector, donde el Estado no es la excepción.

"Yucatán cuenta con visión de futuro para continuar creciendo con factores atractivos para cualquier empresa nacional o internacional dedicada a este ramo: nuestra seguridad pública, paz social y el estado de derecho que ofrece Yucatán a las empresas", mencionó.

De igual manera dijo que gracias a la posición geográfica del Estado, el auge del nearshoring con la costa este de los Estados Unidos de Norteamérica, mano de obra profesional y eventos como la Expo Construcción, van marcando pauta en mercados nacionales e internacionales que impulsan nuestro desarrollo.

Finalmente, Ruz Castro hizo votos para que la Expo Construcción, una de las más importantes del país, se mantenga como un escaparate de tecnología, maquinaria y negocios del sector para Yucatán y la región sureste de México.

Related Articles



El Ayuntamiento confirma su compromiso como ciudad amigable con las personas mayores.

21 marzo, 2024



Bajo resguardo y atención médica, caballo que derrapó en el centro de Mérida

21 marzo, 2024



Ayuntamiento presenta informes del Plan de Trabajo del Consejo Municipal de Salud de Mérida

20 marzo, 2024